

„Jetzt wird geprobt“

KULTUR: Feierliche Einweihung des Probenraumes

LEIFERS (hhk). „Ich werd' jetzt noch ein bisschen Weihwasser versprengen. Das wird es wohl aushalten“, meinte Pfarrer Jakob Willeit gestern scherzhaft bei der Segnung des neuen Probelokals der Musikkapelle.

Die Festredner, allen voran Landesrätin Sabina Kasslatter Mur, gingen in der Folge auch noch einmal auf die Probleme und Schwierigkeiten während

der Bauarbeiten ein. Schlussendlich verfügt die Musikkapelle Leifers nun aber doch über eine geräumige und moderne Einrichtung für ihre Aktivitäten. „Zwar werden die Männer und Frauen der Musikkapelle nicht bezahlt, ihr Einsatz ist aber dennoch unbezahlbar“, würdigte Kasslatter Mur die Bedeutung der Kapelle für das Dorfleben.



Große Freude herrschte über das neue Probelokal (im Bild von links): Toni Kofler, Pepi Fauster, Jakob Willeit, Sabina Kasslatter Mur, Georg Forti, Liliana Di Fede und Robert Zampieri.